

SERÁ SEDE DE LA COPA AMÉRICA DE FÚTBOL 2025: Iquique se consolida como la capital del deporte playa

El estadio Arena Cavanca fue renovado con infraestructura de primer nivel para efectuar campeonatos internacionales.

CRISTIÁN MÉNDEZ

Entre el 22 de febrero y el 2 de marzo de 2025, Iquique será sede de la Copa América de Fútbol Playa que se desarrollará en el centro deportivo Arena Cavanca, el cual viene albergando ya una destacada agenda deportiva internacional, con eventos como las clasificatorias de vóleybol playa a las Olimpiadas de París 2024 y la Copa América sub-20, y que han convertido a la capital de la Región de Tarapacá en un referente en este tipo de actividad deportiva.

Silvio Cruzat, gerente general de la Corporación Municipal de Deportes de Iquique, destaca que estos logros se deben "a la existencia de un recinto deportivo de primer nivel", fruto de una alianza público-privada con Fundación Collahuasi, para potenciar y renovar este espacio, transformándolo en un punto de encuentro no solo para el deporte playa, sino que también para actividades culturales en beneficio de las familias de la región y de los turistas la visitan durante todo el año.



CEBIDA

El recinto ha albergado campeonatos de vóleybol playa, entre otros.

La alianza permitió realizar una mejora sustancial en la infraestructura, dotando al recinto de camarines, tinas de hielo, salas para kinesiólogos y un área antidopaje, cumpliendo con estándares internacionales para recibir todo tipo de eventos deportivos de arena como *handball*, fútbol, tenis y vóleybol.

Para Brunela Briones, supervisora de Programas Educativos y Vida Sana de Fundación Collahuasi, "activar y proyectar este espacio, ubicado en el borde costero urbano de Iquique, ha significado un aporte al desarrollo de acciones que aportan a la práctica deportiva, el bienestar y la vida sana".